

Mädchen fangen die Jungs/ Jungs fangen die Mädchen

Wer mitspielt,

will sich an diese Regeln halten:

- Als Gefangener gilt, wer berührt wurde.
- Gefangene gehen freiwillig mit ins Gefängnis und werden dorthin nur begleitet.
- Gefangene kommen durch Abklatschen frei.
- Es braucht nur wenig Aufpasser, da nur abgeklatschte Gefangene weglaufen.
- Abgeklatschte müssen frei gelassen werden.
- Im Gefängnis ist ein ruhiges und friedliches Miteinander aller Kinder.
- Kinder, denen das Spiel zu viel wird, sagen dies deutlich selber und dürfen jederzeit das Spiel verlassen.
- Jungs und Mädchen sind abwechselnd Fänger.

